

Reiniciará Cubana de Aviación vuelos entre Cuba y Alemania



Foto de Internet

La Habana, 28 de abr (RHC) A partir del mes de noviembre del presente año comenzarán las operaciones de viaje entre Cuba y Alemania, de la aerolínea Cubana de Aviación, luego de más de 20 años sin volar a este destino.

Con dos frecuencias semanales –los miércoles y los sábados– esta nueva conexión se realizará en un moderno Airbus a330-200, con capacidad para 287 pasajeros, incluyendo 17 en clase preferente y 270

en clase económica, informó Eduardo Rodríguez Dávila, ministro de Transporte en sus redes sociales.

Según anunció, este nuevo enlace representa un paso significativo en el fortalecimiento de la conectividad entre Cuba y Europa, fruto de la colaboración de Cubana de Aviación con otras aerolíneas internacionales; y tiene como objetivo continuar aumentando la oferta de vuelos en respuesta a la creciente demanda, así como afianzar colaboraciones estratégicas con socios del sector, como aerolíneas y operadores turísticos.

La compañía aérea reafirma su compromiso de promover a la Mayor de las Antillas como un lugar seguro y sostenible, y aspira poder volar, en un futuro, con aviones propios. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381698-reiniciara-cubana-de-aviacion-vuelos-entre-cuba-y-alemania>



Radio Habana Cuba